



▶ LIGA 2

Laskar Mataram Gagal Balas Dendam

JOGJA-PSIM Jogja gagal membalas dendam atas FC Bekasi City dalam lanjutan Liga 2 di Stadion Singaperbangsa, Karawang, Bekasi pada Senin (6/11) sore.

Yusef Leon
yusef@harianjogja.com

Laskar Mataram kalah dengan skor 1-3. Hasil ini membuat PSIM gagal revans atas kekalahan 2-3 saat bermain di Stadion Mandala Krida, Jogja.

Pelatih Kepala PSIM Jogja Kas Hartadi mengakui permainan FC Bekasi City lebih bagus dibandingkan timnya. "Instruksi tidak ada masalah, memang permainan lawan lebih bagus di laga ini," kata Kas sesuai laga.

Mantan Pelatih Dewa United itu meminta maaf kepada manajemen dan supporter lantaran timnya belum bisa memberikan hasil yang maksimal di laga ini. "Pertama

▶ Pelatih Kepala PSIM Jogja Kas Hartadi mengakui permainan FC Bekasi City lebih bagus dibandingkan timnya.

▶ Bek kiri PSIM Ilham Syafri mengakui di pertandingan ini timnya kecolongan lebih dulu.

saya ucapkan permintaan maaf kepada manajemen dan supporter, sore ini saya belum memberikan yang terbaik buat PSIM. Permainan tadi memang sangat ketat dan sulit, kami kecolongan di menit awal," ujarnya.

Dua gol FC Bekasi City memang tercipta dari skema serangan balik akibat kelengahan lini tengah dan belakang PSIM. Dua gol diciptakan oleh Amiruddin Saldi di menit ke-16 dan ke-38, satu gol lainnya dicetak dari *set piece* Hambali Tolib di menit ke-27. Sementara sebiji gol PSIM dihasilkan oleh Savio Sheva di menit 51. "Kita keasyikan

menyerang tapi lupa bertahan, dua kali ya kita kecolongan," kata Kas.

Juru taktik asal Solo itu pun mengakui di babak pertama lini tengah timnya kurang rapat dan kompak. Setelah melakukan perbaikan di babak kedua Hariono dan kolega memang menguasai permainan, tapi hanya menciptakan sbiji gol saja. "Lini tengah agak kurang rapat dan kompak ya di babak pertama, babak kedua kita sudah bisa cetak satu gol," katanya.

Bek kiri PSIM Ilham Syafri mengakui di pertandingan ini timnya kecolongan lebih dulu dan sulit membalikkan keadaan. "Kami mohon maaf kepada masyarakat Jogja dan supporter, kita belum dapat hasil baik di pertandingan tadi, kami kecolongan di menit awal babak pertama dan babak kedua kami sudah membalikkan permainan tapi namanya peluang belum bisa kami maksimalkan," ungkapnya.



Gelandang serang PSIM Jogja Savio Sheva berupaya melewati pemain FC Bekasi City dalam pertandingan lanjutan Liga 2 yang digelar di Stadion Singaperbangsa, Senin (6/11).

DOK. PSIM

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005